

2020年12月9日

各位

新日本理化株式会社
代表取締役社長 三浦芳樹

新型コロナウイルス感染者の発生について

新型コロナウイルス感染症によりお亡くなりになられた方々に謹んでお悔み申し上げますとともに、罹患された皆様はじめご家族、関係者の皆様に謹んでお見舞い申し上げます。また、医療に携わる皆様や感染拡大防止にご尽力されている皆さまには深く感謝申し上げます。

当社大阪本社に勤務する役員1名が新型コロナウイルスに感染していることを、12月8日に確認いたしました。

当社では、本件を受けて、所管保健所の指導に基づき、役員本人の行動履歴を特定し、以下の対応を実施しております。

- ・当該役員の行動履歴および濃厚接触者の特定。
- ・本人と濃厚接触の可能性のある者は自宅待機。
- ・当該執務エリア部などの消毒作業の実施。

なお、当該役員と濃厚接触の可能性のある当社役員・従業員に対しては、念のため自主PCR検査を実施し、12月9日全員陰性となりました。

当社は、これまでも新型コロナウイルス感染防止対策を実施してきており、従業員の日々の体調管理や、マスク着用、うがい・手洗いの徹底を行っております。

今後も当社は、お取引先の皆様と従業員の安全を最優先に考え、関係機関と連携し、感染拡大の抑止に努めてまいります。

関係者の皆さまにおかれましては、ご心配をおかけしますが、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以上